



## CUANDO EL NIÑO EMPIEZA A CAMINAR...

Por regla general, cada aprendizaje aparece en el momento adecuado. Nada logramos tratando de que el niño aprenda cosas para las que no esté maduro.

Dejemos que camine **A SU PROPIO PASO**.

El niño de un año ya ha aprendido muchas cosas, cuando empieza a caminar aprenderá muchas más. Lo importante es que cada paso lo conduce hacia la **AFIRMACION DE SI MISMO**; empieza a adquirir la sensación de existir como **UN SER INDIVIDUAL**.

Cuando el niño empieza a caminar descubre un mundo mucho más grande del que hasta ahora conoció.

Sus primeros pasos son mucho más que "EL NIÑO YA CAMINA SOLO! "

**SABERSE A SI MISMO PERSONA** es un avance en el camino de su desarrollo.

Cuando empieza a corretear por toda la casa, estorbándonos muchas veces, está **AUTOAFIRMANDOSE, ADQUIRIENDO SEGURIDAD.**

